
 

LO QUE DEBEMOS  

PREGUNTARNOS LOS 

CRISTIANOS SOBRE LAS  

CAUSAS DE LA 

PLAGA 
 

 

... tú tienes la razón... como ves,  
tenemos el rostro cubierto de  
vergüenza... tanto… los que  
están en Judá... como... todo  
el pueblo de Israel disperso  

en lugares cercanos y lejanos 
Daniel 9, 7 

 

 
Una comprensión cabal del texto bíblico nos 

revela que todo lo que acontece en la Historia es 
promovido o permitido por Dios/Elohim. No hay 
como huir a esto si vivimos en la fe. O son 
acciones de Dios/Elohim como el llamamiento a 
Abraham, la huida a Egipto, el cruce del mar 
Rojo, la ocupación de Canaán o la encarnación, 
pasión y muerte de Su Hijo, entre muchas otras 
cosas claramente establecidas o bien es permitido a 
partir de cosas difíciles de discernir. En definitiva 
ambas cosas -acción o permisión- están bajo Su 
Control y para el caso de la presente pandemia 
mundial no es distinto: o bien es acción o bien esta 
bajo permisión de Dios/Elohim. Más vale que lo 
entendamos para bien de nuestras almas. 
 
 



Esto en otras épocas era evidente de por sí, por lo 
menos en la cristiandad, ya que se conocía que el 
pecado, especialmente si es grave y cruza ciertas 
líneas rojas, tiene consecuencias. Pero como en 
estos días se ha matizado bastante esta obviedad 
en las jerarquías eclesiásticas y también en los fieles, 
no discernimos con claridad que está pasando y 
cometemos errores severos tanto de diagnostico 
como sobre cuales deben ser los caminos de 
solución para salir de debajo de esta espesa nube.  
 
 

Y entonces se discute si este virus fue natural o 
artificial, si la mascarilla lo detiene o no, si la 
cuarentena total es necesaria o perjudicial, y para 
colmo, pudimos leer en un periódico vaticano que 
la pandemia es la reacción… ¿de Dios/Elohim por 
los pecados del hombre?… no: de la tierra que esta 

ofendida. Y este raciocinio otorga a la tierra un 
propósito propio, es decir, es la Pacha Mama que 
está enojada... Y entonces hay que mirar hacia 
abajo y no hacia arriba. Y con cosas de este tipo 
claudicamos adoptando el discurso que nos 
inculcan elites que son obreras de iniquidad.  
 
 

La verdad indubitable desde el punto de vista 
de la fe cristiana  es que la pandemia fue/es 
permitida por Dios/Elohim ¿Y por qué 
entonces no nos preguntamos cuáles 
pudieron ser las razones para que esto 
suceda mostrando además espíritu de 
arrepentimiento? 

 
Ya nos referimos a las múltiples blasfemias 

permitidos y/o alentadas por J.M. Bergoglio en  
los días del ‘sínodo amazónico’ y en sus 
relaciones impropias con otros cultos y aun con la 
ONU e instituciones globales. Y también dijimos 



que a veces Dios/Elohim permite ‘pastores’ así 
para ver cómo reacciona el Pueblo. 

 
Veamos entonces que está pasando en la 
‘cristiandad’ y observemos su actitud frente a 
quienes con agresividad pocas veces vista 
intentan imponer la ‘ideología de género’, luego 
de habernos coaccionado con leyes permisivas 
sobre el aborto y el mal llamado ‘matrimonio’ 
homosexual. Todas estas cosas, altamente lesivas 
para la fe, hubieran merecido de J.M. Bergoglio 
una severa exhortación apostólica si no fuera que 
está tan ocupado empujando su agenda ¿Pero que 
hizo el Pueblo nos preguntamos ahora? ¿Se 
opuso con suficiente contundencia? En ocasiones 
puede ser, pero en la enorme mayoría de las 
veces los países cristiano/católicos se curvaron a 
aceptar estas barbaridades ¿No será la vez del 
Cielo hacerse oír para cubrir tanta omisión y/o 
tibieza? 

 
Y es claro que muchos líderes católicos sabiendo 
que su Pueblo es tibio optan por su vez por ser 
omisos para que no queden vacios los bancos de 
sus iglesias. Pues eso bancos ahora están vacios 
de todos modos y solo un renacimiento de la fe 
volverá a llenarlos y como están las cosas solo 
una Intervención masiva del Cielo podrá traerla. 
Y para ese renacimiento entre otras cosas hace 
falta arrepentimiento, esto es, convicción de 
pecado ¿estamos manifestando esa actitud en el 
análisis de la pandemia o miramos hacia otro 
lado? (nota 1) 
 
 

Tal vez esto sea una parte importante de lo que 
debemos preguntarnos y veamos un ejemplo 
expuesto en un artículo del 8/01/2019 para 
comprender hasta donde hemos llegado -y a 
veces olvidamos-:  



“El gobernador del estado de Nueva York, 
Andrew Cuomo, anunció el lunes que 
impulsaría la expansión de los derechos de 
aborto en el estado de Nueva York como 
parte central de su agenda política para 
2019. 

Con la ex candidata presidencial y ex 
secretaria de Estado Hillary Clinton a su 
lado… se comprometió a convertir la Roe 
v. Wade en un derecho constitucional en el 
estado de Nueva York… El proyecto de ley 
que pretende que apruebe la legislatura 
estatal controlada por los demócratas, 
permitiría los abortos por cualquier motivo 
durante el tercer trimestre del embarazo 
hasta la fecha de parto de la madre. 

  

 
 
 
Y el artículo remata:  

   

Cuomo hizo de esta propuesta legislativa 
un principio central de su campaña de 
reelección para gobernador. Y el lunes, 
presumía de que Nueva York ha “liderado 
el camino de los derechos de las mujeres 
como ningún otro estado, punto”. 

 

https://caselaw.findlaw.com/us-supreme-court/410/113.html
https://caselaw.findlaw.com/us-supreme-court/410/113.html
https://nyassembly.gov/leg/?default_fld=&leg_video=&bn=A00021&term=2019&Summary=Y&Memo=Y&Text=Y


¿Tendrá esto algo que ver esto con el hecho de 
que el 40% de las muertes por ‘coronavirus’ en 
EEUU -en números del 2020- sean en el estado 
de NY? Y recordemos que ‘Roe’, cuyo caso 
introdujo la ley del aborto en EEUU, se 
convirtió a la fe cristiana y ha dado un vigoroso 
testimonio en contra del aborto en conferencias 
en varios países del mundo y que -como 
también dijo la Conferencia Católica del Estado 
de NY- lo pretendido por Cuomo y aplaudido 
por Hillary va mucho más allá de esa inefasta 
ley que ya permitió matar más de 60 millones 
de inocentes.  

Por lo demás la ‘ideología de género’ fue 
pergeñada en los EEUU desde los mismos 
sectores que apoyan estas barbaridades ¿tendrá 
algo que ver esto con que ahora ese país esté en 
el podio de los muertos por la pandemia a pesar 
de la vacunación?  

Y veamos este otro caso que recogemos en la foto 
inicial porque nos parece una síntesis del espíritu 
de este mundo y que Dios/Elohim por Su Puro 
Amor quiere curar (Ju 3, 16) y repetimos aunque 
nos produzca repugnancia: 

 

 

 

El carnaval nunca promovió valores cristianos 
sino que lo suyo fue siempre exaltar la 
sensualidad y el desborde. Pero en el carnaval 

brasilero del 2020, pocos días antes de que se 



desatara en toda su virulencia la pandemia, y 
siendo el país que posee el mayor número de 
católicos en el mundo, el espíritu carnavalesco fue 
mucho más allá del relajamiento  de costumbres y 
produjo escenas de grosera blasfemia. Y esta  ofensa 

vil a nuestro Señor Jesucristo, especialmente en 
Rio de Janeiro y Sao Paulo, fue alevosa e 
intencional ya que algo así no puede surgir con 
naturalidad porque -como decimos- hiere la 
sensibilidad de la mayoría.  ¿Tendrá esto algo 
que ver con el hecho de que estas dos ciudades 
fueron epicentro de contagios y muertes? ¿Y no 
deben dar gracias a Dios/Elohim los brasileros de 
que sea J. M. Bolsonaro -aunque severamente 
coartado por actos insidiosos- y no alguien de una 
oposición en la que pululan quienes dan cobertura 
maliciosa a estas cosas abyectas quien ocupe la 
Presidencia. El Cielo ha provisto una cobertura a 
ese gran país para que ofensas tan graves no 
provocaran daños definitivos. Y estas no se 
repitieron este año -2021- porque el carnaval del 
fue suprimido debido a la pandemia ¿Alguien 
puede dudar de que si se hubiera realizado no se 
reiterarían multiplicados con la aquiescencia de 
muchos esas vilezas? Y esto es otra cosa por lo que 
los brasileros deben dar gracias. 

Ya en España un gobierno que intenta ahogar la fe 
católica debió abortar y no lo hizo -perdón por la 
palabra- una gran concentración ‘feminista’ en el 
inicio de la pandemia. Y se dice que allí comenzó 
la ola de contagios, como en el caso del carnaval 

de Brasil del 2020 que acabamos de mencionar. Y 
los obispos españoles, siguiendo los dictados de 
un ya enclaustrado Vaticano, se apresuraron a 
cerrar iglesias sin chistar ¿Hubo alguna actitud 
contra este abuso o una convocatoria al 
arrepentimiento en España por las ofensas a la fe 
católica perpetradas en estos años? Ninguna. Tal 
vez porque las leyes civiles ya enmudecieron la voz 



de la Iglesia en un país bendecido en el pasado 

por infinidad de santos. 

Es decir, tenemos muchas preguntas a hacernos 
los católicos que a lo mejor no gustan y que 
algunos en la propia Iglesia tratan de contornar 
como el fariseo que fingió no ver al herido en su 
camino. Se lee 2 Reyes 18, 21: 

veo que confías en el apoyo de Egipto. Pues 
bien, Egipto es una caña astillada, que si uno 
se apoya en ella, se le clava y le atraviesa la 

mano 

Y como es evidente que en la antigua cristiandad 
confiamos más en ‘Egipto’ que en nuestra fe las 
cosas empeorarán hasta que por fin atendamos el 
Mensaje del Cielo y haya arrepentimiento. Aunque 
quizás solo quede esperar el Aviso que llegara 
antes o durante la tercera dosis cuando la 
desesperación ya sea terminal por compasión del 
Cielo para no prolongar más la agonía. 

 

↜∞↝ 

 

nota 1): hay un lugar en donde hoy se derrama el Espíritu Santo   
y es Medjugorje. Y una de las características de ese lugar es que 
allí se manifiesta una poderosa convicción de pecado que impulsa  a 
la confesión inmediata al punto que debieron construirse decenas 

de confesionarios en un anexo en los que se oficia el sacramente de 

la reconciliación en varios idiomas. Sin arrepentimiento no se 
derraman los Poder del Cielo ni renace la fe y por eso vendrá la 
‘iluminación de las conciencias’ a escala planetaria antes de la 
resurrección de una Iglesia que hoy se muestra inerme frente al 
espíritu y artimañas de este mundo.   
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